



## Nada mejor que un caldo para pasar agosto

Feria de los Caldos se inicia el jueves 21 y se extenderá hasta el domingo 24 de agosto en la Alameda Manso de Velasco, entre Prat y Villota



La Municipalidad de Curicó, junto a la Corporación Cultural, lanzaron la Feria de los Caldos 2025, actividad que tendrá cambio de lugar en la Alameda de Curicó, manteniendo la tradición de los sabores de cazuelas, consomés, sopas y otros brebajes calientes para enfrentar el frío de la temporada.

El evento se desarrollará igual que siempre en la Alameda, pero se “correrá” una cuadra hacia el sur, recordando que el tradicional lugar del evento se encuentra bajo trabajos para mejorar el sistema de iluminación del sector. Ahora la feria se tomará las cuadras entre Prat y Villota.

“Esto es lo que tenemos que resaltar, que Curicó se une a este tipo de fiestas para lo cual estamos trabajando desde la municipalidad para que tengamos una linda Feria de los Caldos 2025, para lo cual ya hemos confirmado toda la locación y con todos los

equipamientos para tener una fiesta a la altura y poder invitar a toda la gente para que nos venga a visitar a Curicó”, dijo el alcalde George Bordachar en el lanzamiento.

Esta fiesta del sabor se desarrollará entre el jueves 21 y el domingo 24 de agosto. En tanto, para la preparación de los caldos, cazuelas y sopas se implementarán 25 stand, además de otros tantos para productos como cervezas, churrascas, jugos, cafeterías, foodtruck, productos asociados, artesanos, Indap y microempresa.

El horario de funcionamiento el jueves es de 12:00 a 00:00 horas y el domingo 24 de 12:00 a 21:00 hrs. El valor del pocillo será de 2.500 pesos.

El gerente de la Corporación Cultural, Cristián Peñaloza, explicó la forma de adquirir los pocillos. “Vamos a tener como todos los años un punto ticket. En éste se venden los tickets al mismo precio (del año anterior), quisimos mantener a 2500 pesos la degustación, que va con el pocillo de regalo. La persona también que quiera llevarlo en un plato de greda, con un recuerdo de la Feria de los Caldos, también lo puede adquirir a dos mil quinientos pesos”, acotó. ●